



PT. Matahari Putra Prima Tbk

SIARAN PERS

Untuk disiarkan segera

PEMBUKAAN GERAI FOODMART SUPERMARKET DI SUNCITY MALL MADIUN JAWA TIMUR

Lippo Village, Tangerang

Kamis, 26 Maret 2015

PT. Matahari Putra Prima, Tbk (MPPA), peritel multi-format modern terkemuka di Indonesia, yang mengoperasikan Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty, meresmikan gerai baru Foodmart Supermarket di Suncity Mall Madiun yang merupakan pusat perbelanjaan mewah yang terletak di jantung kota Madiun.

Foodmart Suncity Mall Madiun merupakan gerai Foodmart ketiga di Jawa Timur dengan luas kotor +/- 1.500 m². Acara pembukaan dihadiri oleh Director of Foodmart Operations, Dave Rao, *Regional Manager* Foodmart, Gembara Asnam, pemerintah daerah, perwakilan pemasok, manajemen mal, dan tamu undangan.

Danny Kojongian, Director of Public Relations and Communications MPPA mengatakan "Madiun memiliki pertumbuhan ekonomi yang luar biasa, terutama di sektor perdagangan dan jasa. Kami ingin mengembangkan hubungan jangka panjang yang berarti dengan para pelanggan dengan memberikan pengalaman yang nyaman, informatif dan menarik di dalam gerai Foodmart."

Store Manager, Enjang Rahmat Fadilah dan seluruh karyawan menyatakan kesiapan mereka untuk melayani dan menemukan kembali pengalaman berbelanja di toko.



Fresh Section di Foodmart Madiun



Kasir Foodmart Madiun



PT. Matahari Putra Prima Tbk

Tentang PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA)

PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA) mengelola Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty. Total Penjualan tahun 2014 sebesar Rp 13.59 Trilyun (diaudit) naik sebesar 14,1% dibandingkan tahun 2013. *Net income* 2014 sebesar Rp 554.0 Milyar naik sebesar 24,5% dari Rp 444.9 Milyar ditahun 2013. MPPA merupakan peritel modern di Indonesia yang memiliki jaringan gerai terluas dari peritel Hipermarket yang ada pada lebih dari 60 kota dari Tanjung Balai (Medan) hingga Jayapura (Papua).

MPPA kian mendapatkan pengakuan lokal dan Internasional dengan diraihinya berbagai penghargaan diantaranya 2014 Customer Satisfaction by Roy Morgan, 2014 Excellence Experience by Bisnis Indonesia & Carre CCSL, 2014 Top 500 Bronze Award by Retail Asia, 2014 Charta Peduli Indonesia by Dompot Dhuafa, 2014 Superbrand Indonesia by Superbrand, 2014 Best Senior Management IR Support & Most Improved Investor Relations by Alpha Southeast Asia, 2014 Most Admired Companies by Fortune Indonesia, and 2014 Most Admired Company by Warta Ekonomi.

Keterangan lebih lanjut hubungi :

PT. Matahari Putra Prima, Tbk

Danny Kjongian, Director- Communications and Public Relations

Email: danny.kjongian@hypermart.co.id

Fernando Repi, Head of Public Relations

Mobile 081511181187

email:fernando.repi@hypermart.co.id

www.mataharigroup.co.id / www.hypermart.co.id